
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE SAINT-LOUIS 

CINQUIÈME SÉANCE RÉGULIÈRE 

10 MAI 2023 À 18H30 

MICROSOFT TEAMS 

PROJET DE PROCÈS-VERBAL 

1. Ouverture de la séance 
 Ouverture de l’assemblée à 18h36. 

 
2. Vérification des présences 
 Membres parents                                     Membres du personnel 
 Lorraine Thibault                                       Véronique Deslauriers, directrice 
 Roxane Gervais                                          Josée Déry, enseignante (RETARD) 
 Marie-Claude Bellemare                          Tristan Brochu, enseignant 
 Michel Bouchard                                       Vicky St-Pierre, enseignante 
        Nicolas Dziasko                                          Jeanne Pelletier, SDG 
                                                                    Mélodie Robichaud, secrétaire (absente) 

   
3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Madame Lorraine Thibault propose d’adopter l’ordre du jour, Madame Vicky 
St-Pierre appuie la proposition (CE230510-084). 

 
4. Lecture et approbation du procès-verbal de la réunion du 22 mars 2023 

Monsieur Nicolas Dziasko propose d’approuver le procès-verbal du 22 mars 
2023 tel que présenté, Monsieur Tristan Brochu appuie la proposition 
(CE230510-085). 

 
5. Normes et modalités 2023-204 

Madame Véronique Deslauriers présente le document qu’elle a présenté au CPE 
ainsi que l’échelle d’appréciation. Pas de changement pour la prochaine année. 
Madame Jeanne Pelletier propose d’approuver les normes et modalités, 
appuyée par Monsieur Michel Bouchard. À l’unanimité (CE230510-086). 

 
6. Code de vie 2023-2024 

Madame Véronique Deslauriers présente le nouveau code de vie pour l’année 
scolaire 2023-2024. La mise en page est complètement différente (valeurs, 
comportements attendus, raisons) ainsi que les billets d’informations aux 
parents (mineurs/majeurs). Monsieur Michel Bouchard propose d’approuver le 
code de vie, appuyée par Madame Marie-Claude Bellemare. À l’unanimité. 
(CE230510-087). 
 
 



7. Liste effets scolaires 2023-2024 
Madame Véronique Deslauriers présente la liste des effets scolaires de l’an 
prochain. Il y aura une entrée administrative au mois d’août et les cahiers 
d’exercices seront facturés sur l’état de compte. Les commandes sont déjà faites 
chez les fournisseurs. Madame Roxane Gervais propose d’approuver la liste 
d’effets scolaires, appuyée par Madame Jeanne Pelletier (CE230510-088). 
 

8. Budget 2023-2024 
8.1 Budget annuel de l’école 2023-2024 
Madame Véronique Deslauriers présente les différents documents du budget. 
Nous prévoyons un budget équilibré malgré la baisse de clientèle annoncée (176 
élèves). Monsieur Michel Bouchard, président, signera le document officiel. 
Madame Lorraine Thibault propose d’adopter le budget annuel, appuyée par 
Monsieur Michel Bouchard. (CE230510-089). 

8.2 Budget de fonctionnement du CÉ 2023-2024 

Madame Véronique Deslauriers propose un montant de 500 $ pour Noël et la 
fin de l’année. Madame Jeanne Pelletier propose d’adopter le budget de 
fonctionnement, appuyée par Monsieur Michel Bouchard. (CE230510-090). 

9. Mise en œuvre des programmes des services complémentaires et particuliers 
pour l’année scolaire 2023-2024 
Madame Véronique Deslauriers explique qu’avec les différentes mesures 
gouvernementales, nous pouvons nous permettre de conserver des services à 
l’école, c’est-à-dire une TES 32 hrs, une orthopédagogue 5 jours, Madame Julie 
Francoeur, payée par le CSSDA 3,5 jours et une journée et demie payée par la 
mesure 15025 et une orthopédagogue professionnelle, 2 jours semaine, payée 
par la mesure 15025 également. Du tutorat et coenseignement sera aussi offert 
l’an prochain pour nos élèves avec plus de difficultés. Accompagnement PEH 15 
heures pour nos élèves avec code de difficultés également (à confirmer en août 
selon notre clientèle). Monsieur Tristan Brochu propose d’approuver, appuyé 
par Madame Vicky St-Pierre (CE230510-091). 

 
10. Projet de patinoire extérieure 

M. Diazko a débuté des démarches concernant la possibilité d’aménager une 
patinoire extérieure sur notre terrain à l’école. Des clarifications devront 
également se faire auprès des ressources matérielles et la ville. Le projet est 
accepté par les membres.  

 
11. Mot de la direction 

 
11.1 Règle pour le classement des élèves et le passage d’un cycle à l’autre  

Madame Véronique Deslauriers explique qu’avant de faire un classement pour un 

élève, il faut d’abord en discuter en équipe multi, quand il s’agit plutôt d’un 



redoublement, il faut considérer plusieurs choses. L’élève a bénéficié de 

l’enseignement explicite, du niveau 2 et 3, il a eu de la récupération, des services 

en orthopédagogie, il a un plan d’intervention et il a des aides technos si cela est 

justifié. Il faut vérifier si les parents sont en accord, comprendre la motivation de 

l’élève, s’il pouvait bénéficier d’une introduction de médication, si les intervenants 

impliqués jugent que c’est la bonne décision et l’impact que cela pourra avoir sur 

l’élève. 

12. Mot du représentant au comité de parents  
Monsieur Dziasko nous fait un résumé de la dernière rencontre. Lors de cette 
rencontre, ils ont abordé le sujet du transport scolaire (pénurie, projet pilote, 
enjeux, etc.). Le nouveau modèle des classes ressources – classe de 
coenseignement pour 2023-2024. Le calendrier 2024-2025 et finalement 
l’orientation du PEVR sur le développement durable.  

 
13. Information du président 
Le président n’a pas de message ce soir. 

 
14. Information des enseignants 
Mme Josée Déry rappelle qu’une célébration d’auteurs aura lieu le 19 mai prochain 
avec les élèves de 1re année et les parents sont invités. Madame Vicky mentionne 
que le English Club prépare une pièce de théâtre qui sera présentée à toute l’école 
à la fin de l’année. Elle mentionne également que Dominic fera la finale de 
basketball pour les filles et les garçons les 11 et 12 mai prochain. Voyage à Ottawa 
pour les 5e-6e année le 13 juin prochain.  

 
15. Information du Service de garde 
Les inscriptions pour le SDG sont en cours, et ce pour les 3 prochaines semaines.  
 
16. Information du personnel de soutien 

Mme Brigitte Bérard assume le remplacement de Mélodie Robichaud au 
secrétariat.  
 

17. Varia 
Aucun sujet à ajouter au varia. 
 

18. Levée de l’assemblée 
L’assemblée est levée à 20h08. La prochaine réunion du 14 juin sera en 
présentiel et un souper sera servi.  


